



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 153-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Más de 34 millones en obras de impacto regional por Presupuesto Participativo

El Equipo Técnico Regional, consejeros regionales, alcaldes, organizaciones sociales, Universidades, ONGs, entre otras organizaciones priorizaron 5 proyectos en la región.



El Gobierno Regional Cajamarca invertirá 34 millones 522 mil 564 soles en 5 proyectos de impacto regional, que fueron priorizados mediante el proceso del Presupuesto Participativo que desarrolló el Equipo Técnico Regional con la participación de los consejeros regionales, alcaldes provinciales y distritales, dirigentes de las organizaciones sociales, ONGs, universidades, etc.

Durante el proceso de presupuesto participativo se cumplió con lo establecido en el Decreto Supremo N° 097-2009-EF y sus modificatorias. Durante la priorización de los proyectos se tomó en cuenta los criterios establecidos en el Plan de Desarrollo Regional Concertado: Cajamarca 2021, Políticas Públicas y Estrategias del Gobierno Regional de Cajamarca para el periodo 2011 al 2014, el Acuerdo de Gobernabilidad y el análisis de brechas con indicadores de resultados.

Las obras priorizadas en carreteras son: “*Apertura del tramo: Alimarca – Chiquinda – Ullaypampa – Las Pajas – distrito de Gregorio Pita*”, en la provincia de San Marcos, con una inversión de 8 millones 790 mil 431 soles; “*Apertura de la carretera Huallangate – Vista Alegre – Susangate – San José – distrito de Chivan*”, provincia de Chota, con una inversión 8 millones 960 mil 902 soles; “*Construcción de la carretera Cortegana – San Antonio – El Calvario – Tres Cruces – Candén*” distrito de Cortegana, provincia de Celendín, con una inversión de 5 millones 950 mil 393 soles.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

También se ejecutarán los proyectos en educación: *“Mejoramiento del servicio educativo de las instituciones educativas del nivel primario de Chacapampa – El Suro – Ingatambo y Tumbadén”*, en la provincia de San Pablo, con una inversión de 5 millones 744 mil 071 soles; así mismo el *“Mejoramiento de los aprendizajes en las áreas de Comunicación Integral, Matemáticas y Ciencias de las instituciones del nivel secundaria en la provincia der San Miguel”*, con una inversión de 5 millones 076 mil 767 soles.

Los citados proyectos se ejecutarán durante el 2014 a cargo del Gobierno Regional Cajamarca, mientras que el comité de vigilancia tendrán la responsabilidad de controlar el proceso de ejecución de las obras priorizadas en el Presupuesto Participativo.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 24 de junio de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**